

la gente joven bienen llena de ilusiones, que él ya va perdiendo; pero también lo está de que prosperará con la dificultad de un presupuesto demasiado pequeño para realizar las mejoras que se exigen por la opinión, pues este ha sido el escollo en que han tropezado siempre los Ayuntamientos que han querido hacer algo provechoso, teniendo que contentarse con reformas mequinas o incompletas pues si bien es verdad que tenemos un Teatro que con orgullo se ensaña a los Forasteros, tal vez sea debido a una gran desgracia.

Es preciso pensar en la realización de otras importantes mejoras, para lo que no hay mas remedio en mi sentir que acudir al medio propuesto. Hay necesidad de un Puente mas sobre el Segura que ponga en comunicación a una buena parte de la Ciudad y su vecina con la otra, pues el que existe es insuficiente. También es evidente la necesidad de traer aguas que al par que satisfagan las necesidades del vecindario, sirvan para el uso y limpieza de la población.

Las Escuelas ~~pp~~, ^{cas} reclaman edificios higiénicos, especialmente en los partidos rurales, donde se hallan establecidas algunas en chozas insalubres e indecorosas.

La Plaza de Castor no tiene la capacidad suficiente para los puestos de venta que el aumento de la población hace necesario, careciendo además de otras condiciones, y debe pensarse en hacer un mercado mas amplio, a la moderna, para evitar los diarios conflictos que la estrechez de la existente ocasiona.

Tambien hay necesidad de reformar ~~la~~ Casa Rectoral, ruinosa en parte, y en parte

